Union des Plaisanciers Français



Paris le 21 décembre 2007

COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE De l'UNION DES PLAISANCIERS FRANÇAIS

Convoquée le 25 octobre 2007, l'Assemblée Générale Ordinaire de l'Union des Plaisanciers Français s'est tenue le samedi 8 décembre 2007 dans les salons du Yacht Club de France à partir de 19 heures 30.

Cette date avait été choisie pour permettre aux membres de la province de profiter de l'ouverture du salon nautique de Paris.

Accueillis par le comité de direction, les participants se sont retrouvés pour accomplir les formalités d'usage, régler leur cotisation 2008, faire des emplettes à la boutique de l'UPF.

La feuille d'émargement atteste de la présence et de la représentation de 94 membres à jour de la cotisation 2006-2007 sur 127 inscrits.

Le président Jean Guillemot déclare alors l'ouverture de la 45^{ème} Assemblée Générale Ordinaire en se félicitant d'une assistance nombreuse et fidèle parmi laquelle des membres venus de province.

Après s'être fait l'interprète des amis souffrants et excusés pour raisons professionnelles, qui avaient pu adresser leurs pouvoirs (ce qu'il convient de souligner) le président a rappelé les trois orientations majeures de l'année 2007, en insistant sur les difficultés qui ont entravé l'action du comité : effort pour sortir de la routine, pour améliorer l'organisation des activités en fonction des réponses tardives, pour pallier le désengagement de responsables au comité de rédaction, pour relancer notre représentation dans le monde du nautisme sans oublier l'effort de recrutement.

Il est alors demandé à l'assistance de manifester ses encouragements aux bénévoles qui se sont engagés au sein du comité de direction pour faire rayonner l'UPF (vifs applaudissements).

La parole est donnée au secrétaire général pour la poursuite de l'ordre du jour.

Rapport moral

Jean Pierre Barbot donne lecture du rapport moral sur la vie du club, les activités réalisées, les projets et les orientations pour l'année à venir.

L'accent est mis comme l'année précédente sur le problème d'effectif. Une baisse trop sensible mettrait en cause notre devenir et notre fonctionnement puisque les cotisations sont nos seules ressources ?

Est abordée ensuite notre représentation au sein du Conseil Supérieur de la Navigation de Plaisance et des Sports Nautiques, du Comité des Utilisateurs du Service Hydrographique de la Marine comme auprès de Météo France.

Dans le domaine des activités à terre :

- Trois colloques ont été organisés :
- « Le tour du monde de Mandraki » avec film de Alain et Rose May Robert le 8 novembre qui a réuni 42 participants ; « De Marmaris à Istanbul » avec vidéo de Yves Pinault le 14 mars (41 personnes) ; « La Coupe de l' América et la haute technologie » avec Patrck Rieupeyron et la participation de Alcatel-Lucent le 3 avril; cette conférence a réuni 31 personnes au YCF.
- Une sortie avec visite de l'Escale Atlantique à St. Nazaire, du musée des ducs de Bretagne à Nantes et la visite exceptionnelle du chantier Jeanneau aux Herbiers les 25 et 26 mars avec 24 passionnés.

Union des Plaisanciers Français



Rassemblements sur l'eau:

- La « Fête du Nautisme » sur la seine à l'invitation du club de Nautique Sèvres le 12 et 13 mai pour essais et démonstration avec les bateaux du club. « Handinav » une opportunité de faire naviguer des handicapés a été offerte à l'UPF le samedi : cette opération organisée par Bertrand et Véronique Dauvillier aidés de membres de l'UPF a été un succès.
- « Challenge Serge Feuillatte (YCF) et Porquerolle's Cup » en baie de Hyères les 26 et 27 mai avec cinq bateaux de l'UPF et plus de 20 marins.
- « Trophée des Embiez » organisé par le Yacht Club des Embiez en baie de Bandol les 2 et 3 juin ; deux bateaux de l'UPF ont participé aux régates.
- « Les Voiles de ST.Tropez » rassemblement de bateaux UPF restés sur zone pour admirer les régates de quelques 270 bateaux de tradition ou modernes durant la première semaine d'octobre : 21 membres de l'UPF ont participé à ce spectacle et au cocktail du YCI de Port Grimaud.

Challenge de la croisière :

Le challenge de la croisière s'est déroulé de mars à octobre : 17 comptes rendus ont été traités par le jury qui proclamera le palmarès au moment du dîner qui suit l' Assemblée Générale.

Publications:

Trois journaux de bord élaborés à partir des récits et des informations de nos membres ont été publiés en janvier, avril et octobre ;

Le cahier n°110 sur la suite des croisières de Y.Pinault en Turquie a paru en janvier .

Avant la période des congés l'UPF a édité un « kit du croiseur ».

Le secrétaire général donne ensuite un aperçu des projets pour 2008 :

- Colloque sur les Cross en janvier, croisière en Baltique en février, en Irlande en mai
- Rassemblement en mai, régates en baie de Bandol avec la SNSM.
- Visite d'un site en relation avec les activités maritimes.de Tabarly àLorient.
- Challenge de la croisière complété de concours.

Pendant la présentation du rapport moral P.Pillias a projeté en boucle de magnifiques photos de voiliers de tradition, anciens et modernes prises par Parick Pillias à bord de Nérée VI pendant les Voiles de St Tropez.

Patrick Pillot devait ensuite présenter le site UPF en cous d'aménagement. Il sera constitué de deux parties, l'une accessible au public l'autre réservée aux membres de l'UPF avec code d'accès.

Après un échange de vue, très constructif, le rapport moral est adopté à l'unanimité.

Elections au comite de direction

L'assemblée procède au renouvellement de André Geneste et de Hervé Le Tallec et à l'élection de Madame Rose May Robert et de Jean Claude Fabre en remplacement de Bertrand et Véronique Dauvillier.

Ces quatre candidats ont été réélus ou élus à l'unanimité.

Rapport financier, budget 2008.

Le docteur Didier Romain nouveau trésorier ayant dû porter assistance à un des ses proches, le président présente le rapport financier de l'exercice 2006-2007 qui affiche un résultat positif de 911 €, obtenu grâce à l'effort de tous pour maîtriser les dépenses. Au 30 / 09 / 07 la trésorerie s'élève à 3516€, et la valeur des stocks de la boutique à 5743,40€

Le budget proposé tendra à ressembler au résultat 06-07 compte tenu de des incertitudes sur la rentrée des cotisations.

Après avoir précisé certains points, le rapport financier et le projet de budget 2008 sont adoptés à l'unanimité.

Union des Plaisanciers Français



L'ordre du jour étant épuisé, le président Jean Guillemot déclare close l'assemblée générale ordinaire et donne rendez-vous à l'année prochaine, en souhaitant à tous de passer de bonnes fêtes de fin d'année.

-0-0-0-0-0-

Pendant un petit intermède avant de rejoindre le grand salon pour le dîner , la boutique tenue par A.Geneste a battu son plein pour le vente de pavillons, tee-shirts, cravates....

Dîner - Palmarès du Challenge 2007 :

Thierry Leluc et son chef Benoist avait « concocté » un excellent dîner avec entrée nordique, filet de bœuf et sa bouquetière de légumes, petit clafouti aux cerises et sorbet de cassis ; le tout arrosé de St Véran et de St Emillion Les tables portaient le guidon de l'UPF sur les petits matereaux confectionnés pour l'occasion par A Geneste

Avant le café, le jury a procédé à la proclamation du palmarès du challenge 2007. Les récompenses choisies pour les lauréats ont été reçues avec beaucoup de plaisir.

Au cours du repas, très bonne ambiance conviviale, où chacun a pu échangé expériences de croisière, informations et anecdotes.

Pour le Comité, Le Président Jean Guillemot
